

---

## Achtmillionster Besucher im Mercedes-Benz-Museum

Im Mercedes-Benz-Museum in Stuttgart hat gestern der achtmillionste Besucher seine Eintrittskarte gelöst: Herr He Dingding aus China. Nach einem spontanen Selfie mit dem Jubiläumsgast überreichte Museumsleiterin Monja Büdke He Dingding aus China ein Willkommensgeschenk. Die „8“ gilt bei den Chinesen als Glückszahl, und so erhielt der besondere Besucher unter anderem einen Gutschein über 88,88 Euro. Zudem ermöglichte das Museum kurzfristig eine Führung auf Chinesisch. Der 38 Jahre alte Tourist stammt aus Chengde in der Provinz Hebei, nordöstlich von Peking. Aus China stammt jeder zehnte ausländische Museumsbesucher.

Für das internationale Publikum bieten die Guides des Mercedes-Benz-Museums in acht Sprachen (Deutsch, Englisch sowie nach Verfügbarkeit: Französisch, Italienisch, Spanisch, Portugiesisch, Isländisch, Slowenisch, Italienisch, Türkisch und Polnisch) Führungen und nach Nachfrage zu verschiedenen Schwerpunkten an, beispielsweise Architektur, Automobil oder Geschichte. Auch Broschüren sind in mehreren Sprachen – unter anderem Chinesisch – verfügbar.

Im vergangenen Jahr besuchten 819 793 Menschen die Einrichtung. Die Zahl der ausländischen Gäste stieg dabei von 43 Prozent im Jahr 2015 auf 57 Prozent. Im August 2016 kamen sogar 71 Prozent ausländische Museumsgäste – das ist der Rekord für das komplette Jahr. Die größte Gruppe bilden mit rund 10 Prozent die chinesischen Gäste, gefolgt von Besuchern aus den USA, Frankreich und der Schweiz. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



He Dingding ist der achtmillionste Besucher im Mercedes-Benz-Museum.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Gemeinsam mit Museumsleiterin Monja Büdke machte He Dingding aus Hebei ein Selfie vor dem Mercedes-Benz-Museum.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler